

# Les résidents ont élu leurs représentants



Le bureau de vote durant le dépouillement. Debout, l'animatrice Elodie Faye et le directeur Laurent Denizou. - BARDEAU Pierre

Dans la salle commune de la Maison de retraite de Cussac, se sont tenues les élections du Conseil de vie sociale (CVS), en présence de Laurent Denizou, directeur de l'EHPAD et des animatrices Elodie et Laura.

Le CVS est un lieu d'échange et d'expression sur toutes les questions intéressant le fonctionnement de l'établissement dans lequel est accueilli l'usager. Il est également un lieu d'écoute très important, ayant notamment pour vocation de favoriser la participation des usagers. Il convient aussi de souligner que le Conseil est une instance collégiale qui doit donc impérativement fonctionner de manière démocratique. Le CVS donne son avis et émet des propositions sur toute question intéressant le fonctionnement de l'établissement ou du service, et notamment sur l'organisation intérieure et la vie quotidienne, les activités, l'animation socio-culturelle, les services thérapeutiques, les projets de travaux et d'équipement, la nature et le prix des services rendus, l'affection et l'entretien des locaux, les relogements prévus en cas de travaux ou de fermeture, l'animation de la vie institutionnelle, les mesures prises pour favoriser les relations entre ces participants et les modifications substantielles touchant aux conditions de prise en charge.

La fin du dépouillement s'est soldée par un pot de l'amitié.